

話題満載

自然環境の保全に尽力

永年在職自然監視員感謝状

7月4日、甲斐市敷島総合文化会館で行なわれた「山梨県自然保護大会」において、南部町万沢にお住まいの望月藤一さんが表彰されました。

望月さんは、山梨県自然監視員として永年、自然環境を守る活動、特に町内の山々を守る運動に力を入れてあれ、この度、活動十年を向かえ感謝状が贈られました。

南部町の財産とも言える綠豊かな自然を後世へと受け継ぐための素晴らしい活動に対しての表彰です。

おめでとうございました。



変わりやすい夏の天気にレッツシン日全てが晴れとはなりませんでしたが、夏休みの良い思い出になつたのではないかと思いま。

ゴルフ教室開催

7月26日・27日・29日・30日の4日間、教育委員会主催の小中学生を対象とした「ゴルフ教室」「ジユニアゴルフ教室」が富士ロイヤルカントリークラブで開催され、11名参加しました。

富士ロイヤルカントリークラブ所属の浜野治光プロと万沢在住の太田育恵プロからゴルフの基礎を学びました。



子どもと本をつなげ 読書講座に参加！

7月18日（日曜日）ぴゅあ峡南の出前講座で、図書館ボランティア対象にお話し会講座が開かれました。一冊の本をじっくり読み、様々な方向からストリーリーにそつてゲームが展開される読書教育法としての「アニメーション」の世界は、お話し会を開催することが多いボランティアで、また新たな実践テクニックが身につき、良い読書体験講座となりました。



情報通信基盤事業が着工

～安全祈願祭～

今回着工した情報通信基盤施設整備事業により、平成23年度までに町内全域に光ファイバが整備されます。この光ファイバを利用して、各ご家庭や事業所・公共施設等に新たな告知システムが設置されおも。

また、J-ALERT（全国瞬時警報システム）も自動起動で送信されるようになり、台風や火災などの緊急速報はもちろんのこと、地震などの緊急情報も瞬時に伝達され、より確かな安心安全が提供されるほか、超高速なインターネットが町内全域で実現し、都市部との格差のない情報通信環境が実現します。

この工事の安全と無事完成を

祈願して、7月30日に役場本庁

舎横の現場事務所前で、町長・

町議会議員・正副区長会長・地

域情報化推進委員・工事関係者

等約70人が出席して安全祈願祭

が行われました。



平成24年3月の全線開通の安全を祈願

祈願祭では町長が、着工に至るまでの経緯や安全には十分注意して町民の熱い思いと期待に応えて心のこもった工事をして頂きました。

この工事は、速やかな事業の進行を願い、安全祈願祭が行われました。

工事関係者は工事の安全と質の高い施工を誓いました。
今後事業が進むにつれ、各ご家庭付近での作業も行われるようになりますので、ご理解とご協力をお願い致します。

元気です!! なんぶ

～手渡した時の喜ぶ顔が励み～

朝日区

遠藤光江さん 89歳

朝日区にお住まいの遠藤光江さん。この裁縫を始めたのは20年ほど前に習い事教室に参加したことがあつかけたの。当初は裁縫箱などを作っていたそうですが、現在ではティッシュカバーや筆立てを作っているそ

うです。



これらのは既製品をじっくり観察し光江さんが試行錯誤を繰り返して出来上がった完全オリジナル。模様の配色やデザインを考えながら真剣に取組んでいました。

今までに150個近くの作品を手がけ、多くは息子さん・お嫁さんの職場・お孫さん達・友人へ渡しているとの事「手渡したとき、喜んでもらえる」とがうれしい。励みになると」との「こと



これまでに150個近くの作品を手がけ、多くは息子さん・お嫁さんの職場・お孫さん達・友人へ渡しているとの事「手渡したとき、喜んでもらえる」とがうれしい。励みになると」との「こと